

Organización del Fútbol del Interior



COMUNICADO

3/2018

En atención a los hechos de violencia sucedidos el día miércoles 31 de Enero en el Estadio “Juan A. Lavalleja” de la ciudad de Young, en el marco de la disputa de la 15ª Copa Nacional de Selecciones, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior manifiesta su profunda indignación y su más absoluto rechazo hacia lo allí acontecido, expresando su solidaridad con el Sr. Árbitro Fernando Di Maggio.

Este Consejo Ejecutivo declara por este medio ante sus afiliados y opinión pública en general, su firme compromiso de erradicar estos hechos de violencia, inaceptables en las competencias que organiza, y que trabaja, junto a los órganos de justicia deportiva competentes, para la eliminación total de estos episodios inadmisibles, que atentan contra el espíritu del deporte.

CONSEJO EJECUTIVO DE OFI

02.02.2018